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Antrag der FWG-Ortsbeiratsfraktion 
Vorstellung der Berechnung für Abstellflächen E-Scooter in Oppau und 
Edigheim 

Vorlage Nr.: 20236708 

 

 

 Ludwigshafen, 29. Juni 2023 

Öffentlicher Antrag der FWG-Fraktion zur Sitzung des Ortsbeirates Oppau am 
11.07.2023: 

Vorstellung der Berechnung für Abstellflächen E-Scooter in Oppau und Edigheim 

 

Bezug: Bau- und Grundstücksausschuss am 26.06.2023 TOP Ö 3 - Vermietsysteme für 
Fahrräder und Fahrzeuge nach der Elektrokleinstfahrzeugeverordnung – Strategie-
papier  

Sehr geehrter Herr Meier, 

am 26. Juni 2023 wurde im Bau- und Grundstücksausschuss das Vermietsystem für Fahrrä-
der und Fahrzeuge nach der Elektrokleinstfahrzeugeverordnung vorgestellt. Für die Pfingst-
weide sind 6 Abstellflächen mit mehreren Abstellmöglichkeiten vorgesehen, für Oppau sind 
nur 5 Abstellflächen vorgesehen, diese sollen, so die Antwort auf meine Nachfrage, auch den 
Stadtteil Edigheim einschließen, er ist nicht gesondert aufgeführt. 
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Folgende Verteilung ist vorgesehen: 

Pfingstweide ca. 6, Oppau ca. 5, Melm ca. 4, Oggersheim ca. 13, Friesenheim ca. 16, 
Nord/West ca. 12, Gartenstadt ca. 21, Mundenheim ca. 16, Rheingönheim ca. 17, Maudach 
ca. 5, Süd ca. 17 und Mitte ca. 19 Abstellflächen. 

Da an der Straßenbahnendhaltestelle (Oppau, BASF Tor 12 + 13) sicherlich eine der 5 Ab-
stellflächen eingerichtet werden muss, blieben – rein rechnerisch je 2 Abstellflächen für 
Oppau und Edigheim zur Verfügung. Sogar die Melm verfügt mit 4 Abstellflächen über die 
doppelte Menge. 

Da mit Einrichtung der Abstellflächen an keinen anderen Stellen mehr Elektrokleinstfahrzeu-
ge abgestellt werden können, sind für die beiden flächenmäßig sehr großen Stadtteile 2 Ab-
stellflächen nicht zielführend, da die Wegstrecke vom Ziel zum Abstellplatz zu groß sein wird. 

Ich beantrage deshalb: 

Der Ortsbeirat möge beschließen, dass die Verwaltung ihre Berechnungen zu den Abstellflä-
chen Oppau persönlich vorträgt, mit Beispielen zu anderen Stadtteilen erläutert und für Rück-
fragen zur Verfügung steht. 

Mit freundlichen Grüßen 

Helge Moritz, Fraktionsvorsitzender  
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